

心も体も元気な子どもを育成するために 家族みんなで はやね・はやおき・あさごはんを実践しましょう



蛇田の大地

石巻市立蛇田小学校

学校だより

令和5年10月31日



学校教育目標 豊かに学び、共に伸びようとする子どもの育成

目指す児童像 ○思いやりのある子ども ○生き生きと学ぶ子ども ○健康で明るい子ども



実りの秋、真っ只中です！



今年は秋が短く、11月に入り朝夕の寒さが身にしみる時期となりました。このような時期ですが、学校では寒さに負けず前庭や校庭で元気いっぱいに遊ぶ子どもたちの姿が見られます。

さて、先日、3日間にわたって「学習発表祭」を開催しました。みどり児童会のスローガン「1年間 夢と希望に向かって 頑張ろう！」のもと、子どもたちは一生懸命練習に取り組んできました。どの学年の発表もすばらしく、会場の皆様から大きな拍手をいただき、児童も熱心に指導してきた教師も充実感や達成感を味わうことができました。温かい拍手を送っていただいた皆様に、心から御礼申し上げます。また、学習発表祭の翌週には、5年生が6月に田植えをした「へび田んぼ」で稻刈りを体験しました。

そして今月は、いよいよ6年生の修学旅行があります。コロナやインフルエンザなどの感染症に気を付けながら、子どもたちが楽しい学校生活を送れるよう職員全員で支援していきたいと思っています。

今年度も折り返しを過ぎましたが、引き続き本校の教育活動への御理解・御協力をよろしくお願ひいたします。

(校長 青木敏彦)

フォトライブラリ ~学習発表祭より~



画像提供 エンドーフォト 様

目標	生活	年 間	「へびたの子」の実践
		11月	進んで体をきたえよう
	保健	11月	外で元気に遊ぼう
	給食	2学期	感謝して食べよう



PTA特集

新たなスタートを切った「蛇田小PTA」

今年度から、会員である保護者の皆様全員を対象とした希望調査を行い、役員を募るという「ボランティア制」を導入した本校のPTA。これまでのPTAといえば「知らないうちに役員に選ばれていた…」「専門部に入ったら忙しくても参加しないといけない」など、マイナスのイメージが強かったかもしれません。新たなスタートを切った本校PTAでは「子どもたちのため」の視点でこれまでのPTA活動を見直し、良い点は踏襲しつつ、活動内容の精選も図りながら、無理なくより取り組みやすい体制づくり・計画づくりを進めてきました。

会員である保護者の皆様には、PTA活動への参加にとどまらず、家庭学習のサポートや学校行事への協力、学習支援ボランティア等、それぞれが「できる活動」に取り組んでいただいている。PTAではこれからも会員の皆様と共に、子どもたちを温かく見守り、支え、励ましていけるよう活動の充実を図りたいと考えていますので、ご理解とご協力をよろしくお願ひいたします。

奉仕作業へのご協力 ありがとうございました

10月28日(土)、PTA奉仕作業を実施しました。今年度からは専門部としての活動ではなく、全ての保護者の皆様を対象とした「希望者参加型」の実施となり、当日は例年を上回る多くの皆様にご参加いただきました。

今回は、お父さん方を中心に砂場の整備、お母さん方を中心にベランダ・テラスの清掃などを割当て、さらに担当グループを細かく分けて取り組みました。各グループでは自己紹介を経て作業に取り掛かり、和気あいあいとした雰囲気の中で作業を進めることができました。整備・清掃箇所はどこも見違えるようになり、週明けには子どもたちから「窓やベランダがピカピカ！」「砂場がふわふわする！」などの声が聞かれました。



「学校創立150周年事業」着々と

今年度、学校創立150周年を迎えたことを受け、PTA本部役員会ではどのような記念事業等を実施するか協議を重ねてきました。これからも子どもたちが蛇田小学校で学んでいることに誇りを持ち、安心して、充実した学校生活を送ることができるよう、以下の3つの視点で本事業を進めることといたしました。

- ①記念品の作成（記念リーフレット、記念エコバッグの作成・配付）
- ②鼓笛隊の充実（ベレー帽の新調、楽器・衣装の管理用品の改善）
- ③安全設備の整備（防犯カメラ、玄関電気錠の付け替え）

昨年度の本部役員の皆様から引継ぎのあった「PTA記念講演会の開催」については、講師の日程調整に難航しており、実施できるか不透明な状況です。今後は各事業の詳細を確定させながら具体的な準備・発注等を進めます。

